

Opinión

Protagonistas



Michael O'Leary
PRESIDENTE DE RYANAIR

Pierde usuarios

La compañía *low cost* ha perdido en lo que va de año tres millones de clientes. Su abuso del terrorismo forzado o su deficiente código de trato a los clientes han terminado por pasar factura a la empresa que preside O'Leary.



Alejandro Reynal
CONSEJERO DELEGADO ATENTO

Movimiento estratégico

Atento disolverá su sede corporativa en España para trasladarla a Latinoamérica donde tiene el grueso de su negocio. Es lógico que dada esta condición, la firma se desplace sin que ello afecte a los 9.000 empleados en España.



Víctor Madera
PRESIDENTE DE IDC SALUD

Amplía hospitales

IDC Salud pugna desde hace días por hacerse con el control de la Clínica del Pilar de Barcelona. La oferta de la empresa de salud garantizaría un mejor futuro para el centro hospitalario y también para los trabajadores.



Francisco González
PRESIDENTE BBVA

Aumenta cuota de mercado

El BBVA ha conseguido aumentar sus clientes en un 1,2 millones en sólo dos años. Los nuevos usuarios provienen en su mayoría de cajas de ahorros. La entidad consigue así incrementar su cuota de mercado en un punto y medio.



Ernesto Llosá
GERENTE DE ESSENZ

Bate un récord

La cadena de tiendas de cigarrillos electrónicos que comenzó su andadura en mayo de 2013 va camino de batir un récord ya que en ocho meses ha alcanzado 95 puntos de ventas llegando incluso a Italia y Portugal.

Quosco

THE GUARDIAN (REINO UNIDO)

La desafección de los ciudadanos europeos

En contra de lo que defienden muchos observadores, los expertos aseguran que los partidos antieuropeos no lograrán dar un salto cualitativo en las elecciones europeas del próximo mayo. Aunque eso no cambia en absoluto la desafección que los europeos sienten por el Parlamento Europeo, puesto que consideran que está muy alejado de sus verdaderos problemas. Estas suposiciones, basadas en los sondeos y en las últimas elecciones, también demuestran que no se juega nada sobre la polarización de la Asamblea: el PSE remonta con 220 escaños, en igualdad con el PPE. Los perdedores son los Verdes (40 en contraposición a 58) y los liberal-demócratas (entre 60 y 70 en comparación con 85 escaños).

LE FIGARO (FRANCIA)

Los jóvenes franceses emigran de su país

Cada vez más jóvenes de entre 18 y 35 años de edad eligen exiliarse para intentar su oportunidad en países más dinámicos. Las demandas de visados de los jóvenes franceses explotan en Canadá, en los Estados Unidos y en China. Una tendencia que se confirma en las franjas de edad superiores. De los os 1,6 millones de franceses inscritos en el registro mundial de franceses en el extranjero el 30 de abril de 2013, el 44 por ciento tienen entre 26 y 40 años. Si han dejado el Hexágono, es sobre todo por razones profesionales y por la falta de oportunidades del país.

La imagen



SEGUNDA VUELTA DE LAS ELECCIONES DE CHILE. Los chilenos volvieron a acudir las urnas para elegir al que será su futuro presidente. En la imagen, la favorita de las encuestas, Michelle Bachelet, tras su gran triunfo en la primera vuelta, con un 46,6 por ciento de los votos. Las elecciones han estado marcadas por la fuerte abstención y llegan en un momento dulce para la economía del país. EFE

El Tsunami

Un banquero pierde una cena con Mas

Un alto directivo de un importante banco español se apostó una cena a que los partidos nacionalistas catalanes no eran capaces de ponerse de acuerdo antes de final de año sobre el contenido de la pregunta de la consulta independentista ni sobre la fecha en que se debía celebrar el hipotético referéndum. Para su sorpresa, CIU, ERC, ICV y la CUP han acordado ambas cosas y el directivo deberá pagar su apuesta. Claro que jugaba con una clara desventaja ya que la cena se la apostó nada más y nada menos que con el presidente de la Generalitat de Cataluña, **Artur Mas**. ¿Quién mejor que él iba a saber que podría haber ocurrido? Fue una apuesta condenada a perder.

La prensa, casi se amotina en La Moncloa

El gusto del presidente **Mariano Rajoy** por dejar fijado de antemano qué medios pueden preguntar en sus ruedas de prensa se ha convertido en un hábito irritante. Estos mostraron su enfado en la sala de prensa de La Moncloa, frustrados porque el mismo día en el que la Generalitat anunció el día y la formulación de las preguntas de su consulta soberanista, solo cuatro medios tenían autorización para preguntarle a Rajoy por esta u otras cuestiones en su rueda de prensa. Los elegidos fueron **ABC, Antena 3, Telemundo y Reuters**. Eso sí, sus colegas no se privaron de levantar la mano, aun sabiendo que nadie les daría la voz, se hicieron notar para que se supiera que también estaban allí.

INVIERTA AHORA, LUEGO MANDE



La columna invitada

Cristina Triana

Jefa de Redacción

Corre la sensación por las bolsas de que nos estamos quedando *sin puntos fuertes* para vender la marca España y, por ende, para justificar los precios a los que cotizan nuestras compañías, tras un año en el que el valor de las que integran el Ibex se ha incrementado en 73.000 millones de euros.

En los últimos meses hemos ido escuchando un *in crescendo* de "mejores" noticias. Desde las exportaciones, que fue nuestra primera y única excusa para para demostrar que algo sí carburaba, al crecimiento "esperado" de casi un punto porcentual para nuestra economía en 2014, que es una cifra fetiche en las típicas previsiones que se lanzan por estas fechas; se han explotado como éxitos la caída de la prima de riesgo, el apetito por nuestra deuda, el fin del rescate finan-

ciero, el buen ritmo de la bolsa y el regreso al crecimiento de los beneficios. Y... *hasta aquí puedo leer*.

Sin creación de empleo, con el consumo dormido y la difícil tarea de cuadrar el déficit porque el gasto público -no la inversión pública, que ojalá-, no se modera, encontrar otro *titular* tirón para que la captación de inversores persista es duro, pero no imposible. De hecho se está cocinando.

El viernes, el Consejo de Ministros, daba el visto bueno al anteproyecto de Ley para la mejora del Gobierno Corporativo. Uno de los cambios que recoge, que parte de la comisión de expertos de la CNMV, es que cuando entre en vigor con controlar un 3 por ciento del capital será suficiente para poder ejercer los "derechos de las minorías". Hoy es el 5 por ciento. Y esa reducción, aunque la bolsa suba un 20 por ciento este año, hace jugoso comprar participaciones en las empresas del Ibex. Ahora hay que gastarse menos dinero que hace doce meses para tener algo que decir en 32 de ellas. Es una llamada para que vengan los inversores activistas, con ganas de crear polémica e ideas frescas. La renovación también es una buena noticia.